

La Espiral

SABAS MARTÍN

SABAS MARTÍN (Santa Cruz de Tenerife, 1954), es autor de una amplia obra que abarca los diferentes géneros literarios así como otras manifestaciones de la escritura, entre ellas los guiones audiovisuales, las columnas de opinión y las letras de canciones. Ha publicado una veintena de volúmenes aparecidos en Canarias, la Península y América por los que, entre otros, ha recibido los premios Julio Tovar y Tomás Morales de poesía, Alfonso García-Ramos de novela, Ángel Guimerá de teatro, Caja de Ahorros de Tenerife de cuentos, Atlántico de literatura infantil y Acacia Uceta de crítica. Ha sido traducido al francés, inglés, italiano, búlgaro, croata y rumano. Figura en diversas antologías nacionales e internacionales. Dirige las colecciones editoriales *LIBRO3*, de textos radiofónicos, y *Plenilunio*, antologías de poesía femenina canaria contemporánea. Colaborador en numerosas publicaciones insulares, nacionales e internacionales, es columnista habitual de distintos periódicos, delegado en Madrid de la revista *Cuadernos del Ateneo de La Laguna* y corresponsal en España de *Pourtours*, magazine francés de cultura europea. Es miembro de la Junta Directiva de la Casa de Canarias en Madrid. Fue Director del Teatro de Cámara del Círculo de Bellas Artes de Tenerife y del Teatro Experimental Universitario de Canarias. Su teatro se ha representado en Canarias, Venezuela y Argentina. Jefe de Redacción en Radio Nacional de España, ha obtenido por su labor los premios nacionales de periodismo radiofónico Justicia y Paz, y Amigos de la Tierra. Actualmente es Coordinador de Programas Especiales de Radio 3 y ejerce la crítica literaria en su programa diario *Los Libros* de Radio 5 Todo Noticias y en diversas publicaciones nacionales y extranjeras.